

MORIYA フォトニュース

秋

の自然を満喫！

自然観察会（10月6日）

立沢周辺の里山で、秋の自然観察会を開催しました。参加した市民は、植物や昆虫、鳥類などの説明を指導員から受け、実際に植物を手にとり、季節の移り変わりを目と肌で感じていました。かわいいタマゴタケを見付けることもでき、充実した観察会になりました。



全

カプレーで好試合

秋季市民軟式野球大会（9月2日～30日）

秋季市民軟式野球大会を常総運動公園野球場などで開催しました。雨天で日程が順延になるなどの悪条件にもめげず、出場した12チームの選手たちは、存分に日ごろの練習の成果を発揮しました。成績は次のとおり。

- ▶優勝 ジャックライナーズ ▶準優勝 風神
- ▶第3位 クローバーズ、レッドラグーン

高

齢者を元気に

シルバーリハビリ体操指導士交流会（9月25日）

水戸市から43人のシルバーリハビリ体操指導士が交流に訪れました。午前中は守谷市の指導士や参加者と一緒に、大野など出前サロン3か所で和やかに体操を行いました。午後は「いこいの郷常総」で、守谷市と水戸市の会員同士の交流を図りました。



楽

しいイベント盛りだくさん

ミ・ナーデあきまつり2012（10月7日・8日）

南守谷児童センターで毎年恒例のミ・ナーデあきまつりを行いました。オバケ屋敷や工作のほか、高校生のステージ発表もあり、子どもたちは笑顔でとても楽しんでいました。